



En la especialidad de Rehabilitación Oral

Odontóloga del Hospital de Futaleufú realiza pasantía en el Hospital de Frutillar

Con el objetivo de poder ofrecer una mejor atención dental a las y los usuarios de mayor edad, la odontóloga del Hospital de Futaleufú, Constanza Cristi, comenzó esta semana su pasantía "Mes por Año" en el Hospital de Frutillar, en la especialidad de Rehabilitación Oral.

La profesional indica que su motivación comenzó con el trabajo que realiza su tutora, la odontogeriatra Constanza

Toro, quien focaliza su labor en prestaciones de rehabilitación con foco en personas mayores.

"Esto me va a dar una visión y me va a permitir entregar mejores resultados, más predecibles en los tratamientos rehabilitadores de mis pacientes en Futaleufú", comenta, agregando que "el Hospital de Frutillar es pionero en el uso de tecnologías digitales para confección de prótesis removibles, lo que es muy bueno para mí, que vengo del sector

cordillerano, donde los tiempos son más amplios y no tenemos la posibilidad de realizar tantas derivaciones al Hospital de Puerto Montt".

La Dra. Cristi destacó que "al igual que en el Hospital de Futaleufú, en Frutillar tienen camas de hospitalizados, por lo tanto, con la especialidad de odontogeriatría he podido ver la atención a estos pacientes hospitalizados dentro del mismo recinto".

La capacitación "Mes por Año" es una estrategia del Servicio de Salud Del Reloncaví que busca entregar conocimientos más especializados a médicos que se encuentran en Etapa de Destinación y Formación, tanto en hospitales de primera categoría como en Atención Primaria.



Constanza Cristi, comenzó esta semana su pasantía "Mes por Año" en el Hospital de Frutillar, en la especialidad de Rehabilitación Oral.